

Après avoir écouté les témoignages et les ateliers, Jean Merkaert, rédacteur en chef de la revue "Projet" nous rappelle les liens structurants qui nous permettent de vivre :

- Se sentir protégé, reconnu
- Le lien du travail, qu'est-ce que l'on fait de sa vie ?
- Les engagements
- Les liens de citoyenneté
- le lien à la nature

Il pointe quelques phrases qui l'ont marqué dans les ateliers :

- "En cultivant la terre, nous cultivons la solidarité."
- "Ils ne savaient pas que c'était impossible alors ils l'ont fait..."
- "La clameur de la terre... La clameur des pauvres;"
- "Croire dans l'humanité de la personne qui est en face de nous..."

Quelques attitudes :

- Un chemin vers la sobriété... moins de biens, plus de liens
- savoir s'émerveiller de ce qui nous est donné de vivre : la gratitude, la reconnaissance
- Ce qui nous est donné ne pourra jamais être remboursé
- Garder de la créativité et de l'enthousiasme...